

Capitanes

(07-11-2022).- Ian Craig...

Este capitán se prepara para tomar el timón de Coca-Cola FEMSA, el mayor embotellador de productos de la famosa refresquera. Cuenta con 28 años dentro de la compañía y actualmente se desempeña como director de la empresa en Brasil, país en el que ha logrado impulsar la marca notablemente.

Modernización aduanera

La formación de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), que ahora lleva el general en retiro Ángel Prior Valencia, ha enfrentado grandes obstáculos operativos que pueden verse también como buenas oportunidades para mejorar los servicios.

Entre éstos se encuentran los sistemas que la división de aduanas tenía en el Servicio de Administración Tributaria (SAT), los cuales no se pudieron retomar, situación que, desde una perspectiva optimista, constituye el pretexto perfecto para buscar modernizar el área.

Al principio, se enfrentó mucha dificultad para que los sistemas que antes se usaban en Aduanas pudieran trasladarse a la recién creada Agencia Nacional, pues se trata de mecanismos que estaban ligados al sistema de la autoridad fiscal y desagregarlos resultaba muy complicado.

Así, con miras a encontrar una solución práctica, se abrió paso a la creación de sistemas más modernos a partir de los nuevos lenguajes de programación, con el fin de que se pueda brindar un mejor servicio.

Y como ventaja adicional, la ANAM sumó a sus operaciones un área especializada de tecnología dedicada sólo a temas aduanales, por lo que se espera más agilidad en los procesos de innovación y se cuenta con mayor capacidad para responder los cambios que vaya enfrentando el sector en materia de tecnología.

Calientan motores

En donde buscan regresar a la anterior normalidad es en la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), que preside Jaime Fasja.

Esta semana representantes de la industria y especialistas se reúnen para analizar el panorama de las inversiones inmobiliarias de cara al próximo año.

Por segunda ocasión, la Asociación busca dar un panorama previo al Real Estate Show que se realizará en mayo del próximo año, donde se anuncian los montos de inversión calculados por parte de los 73 socios que integran la agrupación.

En el marco de su 30 aniversario, la ADI comenzó esta serie de reuniones para analizar el escenario de inversiones, que no apunta a ser sencillo, pues resulta que, de acuerdo con datos a agosto pasado, la construcción reportó una caída de 5.2 por ciento anual, mientras que la inflación en los precios de los materiales no da tregua.

A la caza de compradores

Con el pago del aguinaldo próximo, las tiendas departamentales andan con todo para aprovechar el último y más importante jalón de ventas en el año.

Todavía no es El Buen Fin, pero cadenas como El Puerto de Liverpool, que capitanea Gra Guichard González, ya están ofreciendo descuentos de entre 30 y 50 por ciento en pantallas de televisión, con pagos a meses sin intereses. [Abrir claramente](#)

A ellas se suman Coppel, Sam's Club, Walmart de México y Bodega Aurrerá.

Y es que tanto noviembre como diciembre traen en su agenda imperdibles eventos para los mexicanos. Para este mes, en poco más de una semana comenzará el Mundial de Qatar 2022, que gran parte del País seguirá.

En diciembre, con las vacaciones de fin de año y la temporada navideña, las plataformas de streaming aumentan sus estrenos de series y películas.

Y si las departamentales ya están lanzando atractivas ofertas, queda ver si están guardando nuevas promociones para El Buen Fin que se celebrará este año del viernes 18 al 21 de noviembre, ¿será que se trata de las mismas promociones pero sólo adelantadas?

A la escuela

Esta semana inicia operaciones e-Squad Academy México, bajo la dirección general de Santiago Bernaldo de Quiros Barbachano.

Se trata de una empresa española que ofrece formación en esports, un segmento que hoy tiene un valor en el mercado a nivel global de mil 178 millones de dólares y se espera que para 2030 alcance los 5 mil 743 millones de dólares, lo que supone interesantes oportunidades de negocio.

Si bien esta no es la primera escuela en su tipo en México, e-Squad Academy México busca que todos los amantes de los videojuegos en el País que tienen interés por volverse profesionales puedan desarrollarse desde las aulas.

De acuerdo con la institución académica, cuentan con todas las condiciones para que los más jóvenes puedan competir en ligas internacionales; sin embargo, hacen falta campos educativos para que puedan desarrollar todas sus habilidades.

Con dispositivos electrónicos de última generación y sede en Nuevo León, la academia contempla en su plan educativo forjar habilidades a sus estudiantes, como el trabajo en equipo, el liderazgo, la resolución de problemas y el pensamiento estratégico, por mencionar algunos ejemplos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-11-07/op237347>

Fecha de publicación: 07-11-2022